



MINERA EL ABRA AVANZA EN EL COMPROMISO DE USO DE ENERGÍAS LIMPIAS EN SU OPERACIÓN

Desde 2023 la compañía ha certificado el 100% de la energía eléctrica utilizada como proveniente de fuentes renovables.

Minera El Abra, filial de Freeport-McMoRan, continúa avanzando en su compromiso con una minería más sostenible. La compañía logró abastecer su operación durante 2023 y 2024, con un 100% de energía generada a partir de fuentes renovables, lo cual fue certificado a través del estándar internacional I-REC, que garantiza esta práctica.

Este resultado de los últimos dos años fue posible gracias al acuerdo firmado entre El Abra y la generadora Engie, su proveedor de suministro eléctrico, que incorporó el uso de certificados de energía renovable para respaldar el consumo energético de los procesos productivos de la minera.

Durante este año, El Abra y Engie han seguido trabajando para mantener este estándar y asegurar el uso continuo de energía eléctrica, como parte de su compromiso con la reducción de emisiones y su aporte en la mitigación del cambio climático.

Boris Medina, presidente de Minera El Abra, recalcó que este acuerdo es una muestra de la importancia de la sostenibilidad para la operación: "Los logros que hemos alcanzado y a los que apuntamos nos permitirán promover nuevas iniciativas que presenten oportunidades en la reducción de emisiones y que sean económicamente rentables, y seguir promoviendo una minería responsable, baja en emisiones, con menor huella ambiental y que sea un aporte al territorio".

La estrategia de descarbonización de Freeport está centrada en 4 pilares: descarbonización del suministro de energía, electrificación de equipos, eficiencia energética y de activos, y procesos de innovación. Uno de los objetivos de la empresa minera estadounidense es reducir al 2030 (vs 2018) un 15% la intensidad de sus emisiones de gases de efecto invernadero de Alcance 1 y 2 para sus operaciones de cobre en América, dentro de las que se encuentra El Abra. En la cadena de valor, se sigue trabajando con los



El Abra ha operado en los últimos dos años con energía eléctrica de fuentes renovables.

proveedores críticos para entender sus estrategias climáticas y encontrar oportunidades de reducción de emisiones.

Sumado al uso de energía de fuentes renovables, en 2023 Minera El Abra recibió la recertificación de Copper Mark, el sello que valida que las operaciones cumplen con prácticas responsables desde el punto de vista ambiental y social, y que están alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas. **[A]**

